



Municipio de San Felipe exige respuestas a empresa recolectora de basura

Vecinos y vecinas de diversos sectores de San Felipe hicieron el reclamo al municipio de nuestra ciudad, asegurando que el servicio de recolección de basura no se realizó el pasado 31 de diciembre, en los lugares establecidos en el recorrido para cada día martes.

Es por esto, que desde la entidad edilicia exigirán respuestas a la empresa para revisar y modificar sus acciones de contingencia para estas fechas, donde

• Vecinos de diversos sectores aseguraron que el servicio no se realizó el pasado 31 de diciembre.—

existe una mayor cantidad de residuos domiciliarios.

Al respecto, la alcaldesa **Carmen Castillo** señaló que «ya hemos manifestado la preocupación de muchos vecinos y vecinas que nos han hecho llegar respecto de la acumulación de basura en sus sectores y también en la parte urbana de nuestra comuna».

En este contexto,

la edil agregó que se trabajará en «revisar el plan que tenía la empresa en este momento que retira todos los elementos, que son de residuos sólidos, y en ese momento, lo que estamos viendo es cómo solucionarlo a la brevedad y es lo que estamos pidiendo a través de nuestros funcionarios, quienes están a cargo de todo el tema técnico de poder solucionar



Municipio exigirá respuestas a la empresa tras reclamos asegurando que no se realizó la recolección de basura el pasado martes. (Imagen referencial).

esta situación con la empresa que está a cargo».

Asimismo, Castillo sostuvo que «estamos haciendo una nueva licitación respecto de los residuos, por lo tanto, esperamos que

prontamente podamos tener una mirada nueva respecto a cómo solucionar problemas cuando hay sobrecarga de basura y cuando, muchas veces, esta situación no se prevé como debiera».

En la sesión del Concejo Municipal celebrada el pasado 31 de diciembre, se determinó revisar la nueva licitación para el retiro de basura y limpieza de la ciudad para el próximo 7 de enero.